

**Interpellation CVP-EVP-Fraktion:
«Vereine nicht im Stich lassen**

Die unzähligen Vereine in unserem Kanton St.Gallen leisten für die Gesellschaft unschätzbare Dienste – sei es im kirchlichen, kulturellen, sportlichen und sozialen Bereich. Müsste die öffentliche Hand diese Tätigkeiten – die zu grössten Stücken auf Freiwilligenarbeit basieren – entschädigen, würde diese Zahl in die Millionen von Franken gehen. Vielen Vereinen ist nun jedoch durch den verordneten Lockdown die Einnahmequelle weggebrochen. Jene Einnahmen, die sie durch eigene Arbeit und Initiative jeweils mit ihren Unterhaltungsabenden, Grümpelturnieren oder anderen Aktivitäten erarbeitet haben, fehlen gänzlich. Obwohl viele Gemeinden und Korporationen auf Mieten für Hallen, Lokalitäten und weiteres mehr bereits verzichten, können diese Ausfälle nicht kompensiert werden. Damit die ehrenamtliche Tätigkeit durch die Corona-Krise nicht nachhaltig Schaden erleidet, ist es wichtig, den Vereinen unbürokratisch und rasch unter die Arme zu greifen.

Wir bitten die Regierung um die Beantwortung folgender Frage:

Wie können die vielen Vereine des Breitensports, Musik- und Gesangsvereine, Musikgesellschaften, Theatergruppen u.v.a. in unserem Kanton unterstützt werden?»

4. Juni 2020

CVP-EVP-Fraktion